

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, dengan segala puji dan syukur saya panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, berkat limpahan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan proposal ini dengan judul “***Policy Brief Strategi Peningkatan Pemahaman dalam Pencegahan Kebakaran di Kabupaten Takalar***” Proposal ini merupakan tugas yang harus diselesaikan oleh Mahasiswa Prodi Administrasi Pembangunan Negara di Politeknik STIA LAN Makassar yang bertujuan untuk memenuhi Satuan Kredit Semester (SKS) Delapan atau tugas akhir serta persyaratan untuk mendapatkan gelar sarjana.

Saya menyadari bahwa dalam penulisan proposal ini masih banyak kesalahan dan kekurangan baik dalam redaksi atau struktur kata yang dipilih. Karena hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan, pengetahuan, dan pengalaman yang penulis miliki. Oleh karena itu, Saya sangat memohon kritik dan saran yang bersifat membangun untuk menyempurnakan penyusunan proposal ini.

Tak lupa juga, dengan segala kerendahan hati, saya mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mendukung atas keberhasilan dalam penyusunan proposal ini. Dalam kesempatan kali ini, penulis menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam secara khusus kepada:

1. Bapak Dr. Sulaeman Fattah, M., Si selaku Direktur Politeknik STIA LAN Makassar.

2. Bapak Nurman Sahar, S.Si., M.M selaku pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan kepada penulis ditengah kesibukannya.
3. Bapak Ady Hermawansyah, S.IP., M.Si selaku Penasihat Akademik yang senantiasa mendukung, memberikan arahan serta nasihat positif kepada penulis selama perkuliahan sampai pada penyusunan tugas akhir.
4. Bapak Erwin Musdah, S.IP., M.IP selaku Ketua Prodi Sarjana Terapan Administrasi Pembangunan Negara.
5. Bapak Muhammad Said, S. E selaku kepala bidang Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kabupaten Takalar yang telah mengizinkan penulis melakukan penelitian disana.
6. Kepada seluruh pegawai dan petugas Satpol PP dan pemadam kebakaran Takalar yang telah meluangkan waktunya dalam memberikan data kepada penulis.
7. Teman-teman dari Prodi Administrasi Pembangunan Negara Kampus Politeknik STIA LAN Makassar di kelas APN B 2019 khususnya Anita, Dhea, dan Rizaldi yang telah memberikan bantuan, semangat dan kritikan yang bersifat membangun mulai dari penyusunan laporan magang hingga penyusunan tugas akhir dan terima kasih atas kebersamaannya selama masa perkuliahan berlangsung.

Secara khusus, penulis mengucapkan rasa terima kasih yang begitu besar kepada mama dan Papa tercinta serta kakak dan adik yang dengan sangat tulus telah mendoakan serta memberikan dukungan penuh dalam hal aktivitas apapun sehingga saya bisa sampai dititik ini.

Saya menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kesalahan dan kekurangan baik dalam redaksi atau struktur kata yang dipilih. Karena hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan, pengetahuan, dan

pengalaman yang penulis miliki. Akhir kata, saya mengharapkan agar proposal ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan seluruh pihak yang terlibat agar dapat menambah wawasan dan pengetahuannya terkait dengan proposal ini.

Makassar, 08 November 2023

Nur Aziza